



Stuttgart, 7. Mai 2019

Wanderbaumallee schlägt Wurzeln in Stuttgart

Ab dem 11. Mai 2019 wandern Bäume mit Sitzgelegenheiten durch Stuttgarts Bezirke und verwandeln triste Straßen für einige Wochen in grüne Orte des Austauschs.

Die Wanderbaumallee Stuttgart lädt alle Stuttgarter Bürgerinnen und Bürger ein, die mobilen Bäume auf ihrer ersten Wanderung in den Stuttgarter Westen zu begleiten.

Datum: Samstag, 11. Mai 2019

Zeit: 13.30 Uhr

Ort: Startpunkt ist der Rupert-Mayer-Platz (vor der St. Maria Kirche in der Tübinger Straße)

Ab 15 Uhr wird es eine Abschlussveranstaltung in der Augustenstraße Ecke Hasenbergstraße geben. Gemeinsam mit den Partnerinitiativen [Kulturzentrum Merlin](#) und [Greenpeace Stuttgart](#) feiern wir dort den Einzug der Bäume. Für gute Laune werden auch die Kinder der [Kidical Mass Stuttgart](#) sorgen.

Aus dem gemeinsamen Wunsch heraus, die Aufenthaltsqualität in Stuttgarts öffentlichem Raum zu verbessern, haben sich im Januar 2019 verschiedene Stuttgarter Initiativen sowie Bürgerinnen und Bürger zusammengesetzt und gemeinsam überlegt, wie der öffentliche Raum aktiviert und das Stadtgespräch angeregt werden kann. Unter den vielen verschiedenen Ideen entschieden sich alle Beteiligten, inspiriert durch das gleichnamige Projekt des Münchner [Green City e.V.](#), für die Wanderbaumallee. Triste Straßen sollen sich in grüne lebenswerte Oasen verwandeln.

Diese Idee wurde in den darauffolgenden Wochen und Monaten fleißig weiter ausgebaut und auf Stuttgart übertragen. Nach ausführlichen Tests und einem Prototypenbau wurden mehrere fahrbare Module entwickelt. Mit diesen können die Bäume nach dem Schubkarren-Prinzip von einem Standort zum nächsten transportiert werden.

Über den Sommer bis in den Oktober hinein findet alle drei bis vier Wochen ein Umzug in ein neues Stuttgarter Stadtgebiet statt. Im Rahmen der Umzüge werden Aktionen vor Ort zusammen mit lokalen Partnern geplant. Der aktuelle Plan der Standorte kann auf der Website der Wanderbaumallee Stuttgart eingesehen werden.

Das Projekt soll unter anderem eine Debatte in der Stadt anstoßen, was einen öffentlichen Straßenraum lebenswert macht, Nachbarschaft und Anwohner zusammenbringen, das Stadtklima verbessern und für eine dauerhafte Begrünung werben.

Interessierte, die das Projekt unterstützen möchten, können sich gerne melden.



Ihr Kontakt für Rückfragen:

Annika Wixler
0177-8229140
info@wanderbaumallee-stuttgart.de

Über die Wanderbaumallee Stuttgart

Die Wanderbaumallee Stuttgart ist ein Projekt von Stuttgarter Bürgern, Bürgerinnen und Initiativen, die sich mit den Themen rund um nachhaltige, stadtverträgliche Mobilität, öffentlichen Raum und Umweltthemen befassen. Die Wanderbaumallee in Stuttgart startete im Jahr 2019.

Weitere Informationen:

www.wanderbaumallee-stuttgart.de
www.facebook.com/Wanderbaumallee.Stuttgart/
www.instagram.com/wanderbaumallee.stuttgart/
twitter.com/wanderbaumallee